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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 白山麓の人口減少と過疎化について 

  白山麓地区の人口減少と過疎化をどのように捉え、どのような

対策を講じていくのか。 

 

２ 道路整備について 

(1) 国道１５７号について、災害に強い道路を目指し、法面対策や

２．５車線的道路整備に取り組んでいるが、現在の進捗状況と今

後の予定を聞く。 

(2) 国道１５７号の白山市吉野地内及び木滑地内の路肩拡幅工事に

ついて、現在の進捗状況と今後の予定を聞く。 

 (3) 県道松任美川線の西米光交差点は、見通しも悪く、事故も発生

していることから、安全で安心な交差点に改良することが課題と

考えるがどうか。 

 

３ ほ場整備について 

(1) 本県のほ場整備率を聞く。 

(2) 白山麓地区のほ場整備の実施状況と今後の進め方を聞く。 

 

４ 酒米新品種「石川酒６８号」について 

   本県オリジナル酒米の石川酒６８号で造られた大吟醸酒につい

て、県内はもとより観光客にも広く親しんで欲しいが、どのよう

にＰＲしていくのか。 

 

５ いしかわスポーツマイレージ事業について 

 (1) 具体的にどのような活動にポイントが付与されるのか。また、

抽選で特産品がもらえるためのポイントはどの程度なのか、その

内容を聞く。 

 (2) 多くの県民の参加を促進するには、飲料メーカーなど民間企業

の協力も得ながら、魅力的な特典や仕掛けが必要と考えるが、ど

のような工夫を考えているのか。 

 

 

知 事 

企画振興部長 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

知 事 

県民文化スポーツ部長 

 

 

この質疑要旨は、２月２７日午後３時４０分に取りまとめたものです。 
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６ ふるさと石川就職学生カード（ＩＳｉｃａ（イシカ））について 

 (1) 早く事業を立ち上げ、成果を出して欲しいが、開始時期を聞く。 

 (2) カードのデザインを本県のことを思ってもらえる魅力的なもの 

にすることが成功のポイントと思うがどうか。 

 

７ 石川版移住支援金及び移住・起業支援金制度について 

国の移住支援金制度を本県ではどのような制度として運営する

のか、移住して起業した場合の制度の運営と併せて聞く。 

 

８ ＩＬＡＣ大阪について 

   来年度はＩＬＡＣ大阪の本格的なスタートの年となるが、どの

ように周知を図っていくのか、開設以来の相談者数、実際の移住

者数の実績と併せて聞く。 

 

９ 結婚支援について 

 (1) いしかわ縁結び応援隊を新たに委嘱するが、狙いは何か。また、

どのような人に委嘱するのか。 

 (2) 子どもの結婚を願う親に向けた事業を創設するが、これまで親

からの相談はどの程度あったのか。また、子どもの未婚に悩む親

をどのように支援していくのか。 

 

10 農福連携・福福連携について 

 (1) 農福連携事業の今年度の取り組み状況を聞く。 

 (2) 今年度から新たに福福連携事業にも取り組んでいるが、これま

での取り組み状況を聞く。 

 (3) 農福連携や福福連携は、障害者の就労機会の確保と施設の収入

増に加え、農家や高齢者施設の課題解決にも繋がるため、一層の

拡大を図る必要があるが、来年度の目標と併せて所見を聞く。 
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この質疑要旨は、２月２７日午後３時４０分に取りまとめたものです。 


